



Foto: © Mengyue Duan

MENGYUE DUAN

FB Geologie

Ich bin Doktorandin der Northwest University in China und werde ein Jahr lang an der Universität Salzburg unter der Leitung von Assoc. Prof. Dr. Jörg Robl und Em. Univ. Prof. Dr. Franz Neubauer, mit finanzieller Unterstützung des OeAD durch das Ernst Mach Weltstipendium studieren. Mein Schwerpunkt liegt auf der Analyse der Faktoren, die die Entwicklung von Landformen und die Migration von Wasserscheiden beeinflussen.

Ich liebe die Universität Salzburg. Sie hat eine lange und lebendige Geschichte. Es gibt hier viele hervorragende Wissenschaftler. Mein Studium an der Universität Salzburg hat meine akademischen Fähigkeiten rasch verbessert. Das profunde Wissen meiner beiden Betreuer hat mir immer wieder neue Ideen zur Lösung von Problemen gegeben. Auch die mehrmals wöchentlich stattfindenden akademischen Diskussionen haben mich sehr schnell vorangebracht! Meine Doktorandenkollegen sind enthusiastisch und sehr gut im Umgang mit Software, sie haben mir sehr geholfen! In meinem täglichen Leben können wir an der Universität Salzburg akademische Präsentationen halten und akademische Fortschritte gemeinsam diskutieren. Die akademische Atmosphäre an der Universität Salzburg ist wirklich großartig!

Das ist meine Geschichte mit der Universität Salzburg, und ich bin glücklich, hier eine wunderbare Studienzeit verbracht zu haben, die eine Bereicherung für mein ganzes Leben sein wird. Wenn ich nach China zurückkehre, werde ich meine Erfahrungen an der Universität Salzburg weitergeben. Ich hoffe, dass noch mehr Studenten an den schönen und exzellenten Universität Salzburg studieren werden und die Freundschaft zwischen China und Österreich immer glänzen wird!

Es ist mir eine Ehre, als eine der 400 Stimmen gesammelt zu werden, und ich danke Ihnen sehr für diese Gelegenheit!